

今、頭がパンクしそうでも、受験前にこれほど本当に良かったと思っています。勉強をした努力が、自分を支えてくれるものはないと学校の先生が言っていました。本当にその通りだと実感された2日間でした。

氏名	Y
学校	伊豆市立修善寺中学校
学年	3年



## 平成28年12月27日 冬期集中特訓

2日間ありがとうございました。今日は、昨日に比べて、良くなっていると思います。とても教科数を増やしてきたので、なるべく糸巻からせちやおうという気持ちでやっていたら、だいぶ糸巻まりました。宿題がみるみるうちに糸巻っていき、気づいたらほとんど糸巻っていきびっくりしました。昨日も思いながら、書きましたが、家で勉強するよりもはかどっていて、おじろきです。今日も質問できませんでしたが、いつもよりもとても充実した2日間だったと思います。弟がいるから弟がはじめたときのためにも、こういう機会を教えてあげたいと思いました。おれってみて、やはり自分でもびっくりしています。今までにこんなに勉強をしたことがないくらいやったからです。今、頭がパンクしそうでも、受験前にこれほど本当に良かったと思っています。勉強をした努力が、自分を支えてくれるものはないと、学校の先生が言っていました。本当にその通りだと実感された2日間でした。これから、ラストスパート残りの日々でがんばっていきたいと思います。2日間、本当にありがとうございました。

学校名 伊豆市立修善寺中学校 学年 3

名前